

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan penulis pada uraian sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Para juragan nelayan Desa Eretan Kulon Kecamatan Kandanghaur Kabupaten Indramayu memiliki pemahaman masing-masing dalam zakat. karena latar belakang mereka yang berbeda-beda baik dari segi pendidikan, keagamaan maupun sosial sehingga hal tersebut berpengaruh pada pemikiran dan pemahaman mereka terhadap zakat. oleh karena itu, zakat hasil tangkapan ikan laut menurut juragan nelayan wajib, sunnah dan tidak wajib.
2. Adapun pelaksanaan zakat hasil tangkapan ikan laut yang dilakukan para juragan nelayan di Desa Eretan Kulon Kecamatan Kandanghaur Kabupaten Indramayu memiliki caranya masing-masing, adapun pelaksanaan zakat hasil tangkapan ikan laut dianalogikan kedalam zakat pertanian sebesar 10% dan menggunakan perhitungan sendiri. Hal ini sudah jika dihitung sesuai dengan hukum Islam maka belum sesuai karena tidak mebgikuti perhitungan dalam Islam.

#### B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis terkait dengan Pelaksanaan Zakat Hasil Tangkapan Ikan Laut Desa Eretan Kulon Kecamatan Kandanghaur Kabupaten Indramayu, adapun saran yang dapat diberikan dalam penelitian ini adalah :

1. Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat membantu nelayan khususnya juragan nelayan dalam mengetahui hukum zakat hasil tangkapan ikan laut sesuai dengan Al-Qur`an dan Hadits. Hendaknya bagi tokoh masyarakat dan ulama dapat memberikan bimbingan maupun pembinaan kepada masyarakat khususnya juragan nelayan yang belum

mengetahui tentang hukum zakat hasil tangkapan ikan laut yang sesuai dengan Al-Qur`an dan Hadits.

2. Diharapkan Badan Amil Zakat Nasional tingkat Kabupaten Indramayu untuk melakukan sosialisasi mengenai zakat hasil tangkapan ikan laut. Oleh karena itu, agar masyarakat dapat melakukan zakat hasil tangkapan ikan laut sesuai dengan kadarnya serta terarah dalam melakukan zakat hasil tangkapan ikan laut tanpa melakukan zakat secara sukarela ataupun sepengetahuan mereka saja.

